

Alemania denuncia el contrabando de armas al Sarre. — Se acusa a los socialistas y comunistas. — Lerroux niega las versiones sobre una dictadura

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), NOVIEMBRE 26 de 1934

Para los maestros sin puestos del territorio

Requisitos que deben llenar

Sr. Director del Diario LA TARDE
Presente

Por ser de interés para los maestros sin puestos y los que se recibirán este año y en Marzo del próximo, ruego al señor Director quiera difundir en su ilustrado diario la siguiente resolución del H. Consejo:

"Buenos Aires, 18 de Febrero de 1934. El Consejo Nacional de Educación en sesión de la fecha,

RESUELVE:

1º.—En cada Inspección Seccional de Provincias y Territorios se llevará un registro de Aspirantes a puestos en las escuelas nacionales de Provincias y Territorios.

- a) Nombre del candidato.
- b) Título (Número de inscripción en estadística)
- c) Promedio de clasificaciones obtenidas en la Escuela Normal.
- d) Cargos anteriores desempeñados, nacionales o provinciales.
- e) Localidades, zona o número de la escuela a que aspira.

Este registro permanecerá abierto desde el 1º de Diciembre hasta el 30 de Abril y los aspirantes deberán renovar anualmente su inscripción y retirar la boleta correspondiente siendo válida por tres años.

Las solicitudes deberán presentarse en papel sellado de dos pesos acompañadas del título o

certificado de Estudios, previamente inscripto en la Oficina de Estadística del Consejo Nacional de Educación, sin cuyo requisito no se podrá inscribir el aspirante en el Registro de la Inspección.

Los que hubieron presentados ya sus solicitudes con las formalidades precedentemente expresadas, podrán renovarlas en papel simple, pero acompañada del título o certificado de estudios, inscripto en estadística.

Para inscribir el título o certificado de estudios en la Oficina de Estadística del Consejo Nacional de Educación, Rodríguez Peña 935, Capital Federal, es indispensable, acompañarlo con una copia legalizada del acta de nacimiento para las maestras y copia de acta o libreta de matrimonio si fuera casada y los varones, con su libreta de enrolamiento, debiendo hacerse esta diligencia directamente ante la Oficina de Estadística.

A los aspirantes inscriptos que no renueven su solicitud, se les considera eliminados del Registro de Aspirantes.

Posadas, Nov. 26 de 1934.

Antonio F. Hermida
Visitador a cargo de la Inspección Seccional

La estatización de algunas industrias y de los servicios públicos

Por JUAN PIEDRA

Derechos reservados para LA TARDE de Posadas
Buenos Aires, de 1934

Hay vocablos que asustan. La palabra «socialista», por ejemplo, pone los pelos de punta a mucha gente. Es que se olvida que «socializar» es un verbo relacionado con la economía social y no con los partidos socialistas. Pero aquella gente asustadiza acepta lo mismo si se le expresa en otra forma. Algunos lo dicen de otro modo: «nacionalización del petróleo». En realidad de verdad, «monopolizar oficialmente», «nacionalizar», «socializar» o «estadizar» una industria o un servicio público es, en el fondo, lo mismo. Es ponerlo en

manos del Estado para que las ganancias de la explotación ingresen a las arcas fiscales en vez de fugarse a los bolsillos de los accionistas que nos succionan desde Londres o desde Nueva York. Y que esas ganancias vayan al fisco para ser distribuidas en obras o en gastos públicos que beneficien a todos los habitantes del país. Por eso el electorado argentino apoya incondicionalmente a los partidos populares que prometen estatizar algunas industrias—la del petróleo en primer término— y todos los servicios públicos. Y por eso nuestro pueblo, que es inteligente y tiene fina intuición, repudia a los grupitos reaccionarios que están al

Es inminente la caída de Villa Monte en poder de los paraguayos. — La situación en Bolivia

Tirantez de relaciones entre Yugoslavia y Hungría. — Manifestaciones hostiles. — Las elecciones de Tucumán

Contra el frente alemán en el Sarre

Armas para socialistas y comunistas

Berlín, 26.—Refiriéndose a las actividades que se realizan para el plebiscito del Sarre, un dirigente nazi atacó a los socialistas y comunistas de aquella zona lo que están organizando ostensiblemente un fuerte movimiento contra el frente alemán. Denunció que dichos elementos habían realizado un activo contrabando de armas destinadas al Sarre a través de la frontera francesa y que en sus discursos se habían declarado contrarios a que el Sarre pase nuevamente a poder de Alemania.

Llama la atención del gobierno para que se impida esa campaña de socialistas y comunistas.

Hungría y Yugoslavia

Empeora la situación

Londres, 26.—Las noticias de Budapest y Belgrado, indican que se torna más grave cada día la tirantez de relaciones entre Hungría y Yugoslavia.

Ayer hubo en Belgrado y otras ciudades yugoslavas, demostraciones hostiles a Hungría que fueron toleradas por las autoridades. En Budapest, los diarios atacan duramente a Yugoslavia y lo acusan de estar provocando otra guerra en Europa con sus torpes y ridículas demostraciones.

Tal estado de ánimo se interpreta como muy grave dada la excitación reinante.

Lerroux defenderá la república

No habrá dictadura

Madrid, 26.—El jefe del gobierno señor Lerroux, desmintió ciertas versiones referentes a una posible dictadura militar o de las derechas. Afirma que defenderá la república contra cualquier tentativa venga de donde venga, pues no permitirá ninguna desviación en la línea de conducta que se ha impuesto. Agregó que no hay los peligros que ven ciertos elementos empeñados en que el país viva en continua alarma y que el ejército está con el régimen republicano.

Inminente caída de Villa Monte

Asunción 26.—El ministerio de la defensa nacional en un comunicado que se publicó ayer

dice que continúa en todo el frente el avance de las tropas paraguayas las que persiguen al enemigo que huye en dirección a Villa Monte y otros lugares. La caída de Villa Monte es inminente pues, las avanzadas pa

servicio de las grandes empresas extranjeras. Y repudia también a los partidos que, disfrazados de demócratas, tienen a su frente personajes notoriamente vinculados al imperialismo extranjero.

La estatización de algunas grandes industrias y de todos los servicios públicos es una cuestión candente en todo el mundo. Roosevelt la sostiene en Estados Unidos, con el apoyo de los demócratas. Sus adversarios los republicanos se han dividido por esa cuestión, estando la mayoría a favor de la estatización. En Francia se proyecta modificar la Constitución incluyendo cláusulas expresas sobre la estatización de los servicios públicos. En Inglaterra se ha dictado una ley que estatiza todos los yacimientos de petróleo que en el futuro—en la actualidad no hay

Continúa en la 2da. página

raguayas se hallan ya a una distancia menor de 100 kilómetros. Toda la población civil de dicha plaza, ya se retiró marchando con rumbo a Tarija.

Habrà novedades

Ginebra, 26.—Cada día se observa mayor interés en las negociaciones para la pacificación del Chaco. Según algunos informes oficiales, es muy posible que en esta semana se produzcan novedades de importancia pues las perspectivas parecen ser buenas. El delegado mejicano señor Castillo Nájera declaró, que según lo que contesten los gobiernos de Bolivia y Paraguay podría estarse muy cerca del cese de las hostilidades en el Chaco.

Bolivia pedirá la paz

Salta, 26.—El diario "El Intransigente" de esta ciudad publica una información según la cual Bolivia está dispuesta a pedir la paz. Los paraguayos ocupan Villa Monte y agregan la información que el presidente Salazar y el general Peñaranda, según serían divergencias después de la caída de Baillivian en poder de los paraguayos. Se agrega que Salamanca habría manifestado el propósito de renunciar y entregar el poder a los jefes militares para que ellos hagan lo que mejor les parezca pues, el no estaría dispuesto a firmar ningún convenio de paz con el Paraguay en condiciones desventajosas.

Los documentos del Angló

Capital Federal, 26.—Se anuncia que en el día de hoy, la comisión del senado que realiza la investigación del comercio de carnes, dará un comunicado sobre el contenido de los documentos del frigorífico Angló que fueron secuestrados de a bordo del vapor Norman Star. A estar a los informes

obtenidos, esos documentos contendrán revelaciones sensacionales y darían la pauta de la manera como operan los frigoríficos para la ocultación de sus fabulosas ganancias. El asunto está llamado a provocar otras investigaciones y a poner en claro muchos manejos de los frigoríficos. Parece que el cargo de los cajones en las bodegas del Norman Star, fué debido a una delación que llegó a la comisión del senado.

Parlamentarias

Capital Federal 26.—Los sectores de la concordancia, se han puesto más o menos de acuerdo para realizar sesiones hasta el 30 del corriente y despachar varios de los asuntos entre ellos el presupuesto. Pasada esa fecha la cámara de diputados no podrá reunirse porque los diputados del bloque de demócrata nacional se trasladarán a Tucumán para hacer propaganda proselitista y no regresarán hasta después de los comicios que se realizaran en dicha provincia el 16 de Diciembre. Se rumorea que aprobado el presupuesto, el ejecutivo retirará los demás asuntos y dará por terminadas las sesiones extraordinarias.

Hay enfriamiento

Capital Federal 26.—Entre dirigentes del bloque demócrata nacional y el poder ejecutivo, se nota bastante enfriamiento como consecuencia de la negativa a prorrogar hasta Marzo, los comicios de dicha provincia. Se advierte que hay una marcada hostilidad hacia el ministro del interior doctor Melo agregándose por algunos que una vez conocido el resultado de los

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS MISIONES

EMPRESA DE NAVEGACION

"PEDRO NUÑEZ"

Con dos servicios semanales (uno hasta Eldorado y otro hasta Francisco Mendes Gonçalves). Atendidos por la motonave "ESPAÑA", vapor "SALTO" (pasajeros y carga), chalas "MISIONERA" y "ANGELITA MILANTA", remolcadores "RIO MINO" y "DOÑA OLGA" (carga).

Salidas para Mendes: los Martes a las 10 horas
Salidas para Eldorado: los Sábados a las 10 horas

Agencia Marítima:
Bajada Nueva y Av. R. S. Peña Teléfono

Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

"Mañanita"

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

Honda satisfacción proporciona el encuentro con un viejo y dilecto amigo

LA YERBA MATE

ITACUÁ

Le dará esa sensación de contento, pues a su tradicional arraigo en el mercado, se une un conjunto de supremas e indiscutibles cualidades.

Se vende en todos los almacenes, acondicionada en paquetes de 1, 1/2 y 1/4 kilos

USE JABON COLON

comicios tucumanos, se producirán novedades políticas de resonancia.

Manifiesto de Alvear

Capital Federal 26 — Dentro de algunos días, aparecerá el manifiesto que redacta el doctor Alvear y que será dirigido a los radicales de todo el país. En dicho documento el jefe del radicalismo forjará sus puntos de vista sobre el estado actual de la política en el país y la orientación que corresponde al radicalismo.

Se iniciará una campaña

Capital Federal 26 — Anuncian de La Plata, que los elementos liberales de aquella ciudad se disponen a iniciar una intensa campaña en favor de la escuela laica con motivo de haberse aprobado en la nueva constitución de la provincia, el agregado de implantar la enseñanza católica en los establecimientos educacionales. Los elementos liberales están dispuestos a pedir que tal propósito sea llevado a la práctica pues, implicaría un retroceso.

Imparciales: de tabacos puros y nicotina neutralizada

Match Carnera-Uzcudum

Capital Federal 26 — La llegada del boxeador español Paulino Uzcudum, ha despertado gran interés en todos los círculos deportivos pues, como se sabe el pugilista vasco se medirá con el ex - campeón mundial Primo Carnera.

Uzcudum ha manifestado, que tiene confianza en poder vencer en Buenos Aires al gigante italiano.

SUIZA

Una protesta

Ginebra, 26 — El gobierno de Yugoslavia ha hecho llegar a la Liga de las Naciones, una protesta por haberse dado una torcida interpretación a la nota de ese país referente al crimen de Marsella. También se informa sobre la concentración de tropas en la frontera de Hungría.

INGLATERRA

Conversaciones navales

Londres, 26 — Se anuncia que ahora están mejor encaminadas las conversaciones navales y que el Japón disminuirá sus exigencias de acuerdo con los deseos expresados por los delegados de Inglaterra y Estados Unidos.

ESPAÑA

Condenas de muerte Azaña

Madrid, 26 — Dicen de Oviedo, que los tribunales militares dictaron otra condena de muerte contra otro de los acusados de haber participado en el movimiento revolucionario de Asturias. También se informa que es muy posible que el señor Azaña sea puesto en libertad dentro de algunos días en vista de que no hay pruebas de su participación en los recientes sucesos que se desarrollaron en Barcelona.

Continuación de la 1ra. pag.

ninguno—se encuentren en territorio inglés. En Japón rige igual disposición. Y no mencionamos a Rusia, ni a Italia, ni a Alemania, porque en estos tres países la estatización alcanza hasta al modo de pensar... abuso éste que, desde luego, condenamos con toda energía.

Nuestro país es uno de los más originales en materia de estatización. Tenemos una magnífica red de ferrocarriles del Estado, que alcanza a siete mil kilómetros de vía. Pero esa red se construyó y se amplía en zonas ricas del país.

plantar ferrocarriles de fomento. Y ahora que algunas líneas oficiales —la de Formosa a Embarcación, por ejemplo— produce buenas ganancias los "angelitos" que dirigen las empresas privadas proponen comprar esa línea al gobierno. Con el petróleo ocurre algo parecido. Cuando en 1907 se descubrió el petróleo en Comodoro Rivadavia, los pulpos petrolíferos se abalanzaron sobre aquella zona. Y cada vez que el Estado descubría nuevas zonas (Salta, Jujuy, Neuquén, Mendoza, etc) atrás llegaban los particulares. Hasta 1930, Y. P. F. siempre marchó adelante. Su producción anual superó, hasta ese año, a la producción de todas las compañías particulares sumadas. Desde 1930 la producción de Y. P. F. ha sido notablemente superada por las compañías particulares, no obstante el patriótico esfuerzo de su actual directorio.

Pero hay otra originalidad argentina en esto de la estatización. De los tres más utilizados medios de comunicación a larga distancia, el correo, el teléfono y el telégrafo, el primero y el último son oficiales. El teléfono, que es el que produce mayor rendimiento monetario, pertenece a empresas extranjeras. De los tres más difundidos servicios públicos domiciliarios, aguas corrientes, obras sanitarias y luz eléctrica, los dos primeros están casi totalmente estatizados. Pero la electricidad, que rinde enormes ganancias, es producida por empresas extranjeras.

La cena de camaradería de los maestros

Fué un acto simpático en el que se reunieron más de setenta maestros y directores, habiendo estado presentes también los cuatro visitantes de la Seccional.

Reinó durante la comida un amplio espíritu de camaradería y en los discursos que se pronunciaron al final, se expresaron conceptos de solidaridad gremial y de mejoramiento profesional, así como también propósitos tendientes a promover y alcanzar el perfeccionamiento de la enseñanza y de la escuela primaria en todos sus aspectos.

FOOT-BALL

Los partidos jugados ayer

Racing 1 For Ever 1

Ciudad: Racing.—RACING: Torales; Mercanti y Graciadey; García, Cabrera y Rodríguez; Moto, Maciel, Neco, Vicario y Dionisi.

FOR EVER: Mondadori; Bianchi y Cabral; Carl, Amiano y Jara; Mazó, Castelli, Poli, Bianchi y Castelli.

Ganador el capitán local del sorteo de vallas, correspondió a Poli poner en movimiento la ball a las 17.10. Pasa a Bianchi, quien corta largo a Mazó pero interviene García y despeja. García cede a Vicario quien en buen momento corta a Dionisi. El puntero celeste despierta a la carrera un violento tiro que escapa al control de Mondadori, introduciéndose en la red. En forma inexplicable, el árbitro anula el tanto bien logrado, ante las consiguientes protestas de Racing.

El juego se está desarrollando en gran forma, actuando con mayor armonía el conjunto de Racing, que llega a llevar por momentos el control de las acciones.

En el mejor desempeño de Racing, fué For Ever quien abrió el score en forma sorpresiva. Poli desde una distancia de 40 metros, shotea violentamente pero Torales, que pudo haber detenido con comodidad, falla en su intento debido a un instante de indecisión, señalándose así el primer goal de la tarde.

El empate fué logrado a los 30 minutos por Acosta mediante un tiro libre. Hasta sentirse el silbato final, se mantiene el dominio de Racing, que lucha denodadamente en pos de la victoria, que no pudo alcanzar por la mayor suerte de sus adversarios.

Antonio Franco y Guarany 0

Ciudad: Atlético.—ATLÉTICO: Ponce, C. Pá...

Martínez, Rojas, Martínez y Bogaño.

"Guarany": Enriquez, Pérez y Cabrera; Pérez, Acosta y Cáceres; Yaguá, Vinsac, Pérez Durán y Junges.

En los primeros quince minutos los vencedores lograron dos goals en forma casi sorpresiva, debido a la deficiente actuación de la defensa de Guarany. Desde este momento los muchachos del Antonio Franco tomaron el control de la lucha, mostrando una trabazón mayor en sus líneas, que actúan con cultura.

Un penal injusto concedido por el referee, da ocasión a Martínez de aumentar las cifras. A los 39' del ter. tiempo, la valla del Antonio Franco se salva providencialmente al rechazar Núñez de Cabaza un último tiro de Pérez, cuando ya se aclamaba el goal.

Terminó poco después el primer half time, así:

Antonio Franco 3 Guarany 0 Al iniciarse el segundo tiempo, se llevó al público la decepción de la tarde. La esperada reacción de Guarany no se produjo, y sus rivales los pisearon a su antojo, perdiendo el partido todo el interés que había despertado en los primeros minutos.

Por dos veces los ágiles de la banda azul volvieron a trasponer la línea de goal con la pelota, terminando el partido de barrio, en las últimas horas de la tarde, con el entusiasmo de unos y la decepción de otros. El resultado final, fué:

Antonio Franco 5, Guarany 0

"LA TARDE EN EL INTERIOR"

Desde BELLA VISTA (Cerro Corá)

La terminación de las clases dió lugar a sencillos, pero muy significativos actos en la Escuela No. 52 de Bella Vista, cuyo personal, que en el curso del año ha recibido felicitaciones de la superioridad, es el siguiente: Director: Manuel F. Basáñez; Maestros: Rómulo Blanco, Juliana A. de Cortés y Rosa A. de Blanco.

La exposición de labores reveló una útil y continuada preocupación de maestros y alumnos, que presentaron una hermosa y variada colección de obras domésticas de esmerada confección. Lo mismo puede afirmarse de los otros trabajos manuales. Los escritos, resumen acertada dirección y buen aprovechamiento.

La fiesta de clausura fué breve e interesante. El director habló en forma familiar y afectuosa a los padres, maestros y alumnos, dando sus últimos consejos morales del año.

La ranchera "Las margaritas", de bella poesía y adecuada música, cantada por los niños: Perla y Velma Madoery, Gunda, Helga y Elvira Greb, agradó mucho a la concurrencia. El diálogo y coro "Escuela, Patria y Hogar", original del Sr. M. F. Basáñez, estuvo muy bien, lo mismo que el "Contrapunto criollo" del mismo autor, a cargo de los niños Domingo F. Soza y Rubén Madoery. Además de los ya nombrados, se distinguieron en sus interpretaciones los alumnos: Odilio Madoery, Elvira Wurm, Victoria Pretzel, Ida y Berta Wunsch, María G. Nuñez, Olga y Lidia Wurm, Ramona Batista, Catalina Ramírez, Teresa, Augusto Berendt y Manuela Flores. El joven Lucio Arzamendia tuvo a su cargo la parte musical, con éxito. En el mis-

mo acto se dió cuenta de la obra realizada por la Cooperadora Escolar que tiene a su cargo la Biblioteca Escolar Popular, Conferencias prácticas y otras obras benéficas.

Cronista de Paso

VIDA SOCIAL

Fiesta campestre

En la hermosa chacra que posee en las inmediaciones del Tiro Nacional el señor Abelardo Olme, tuvo lugar ayer una simpática fiesta campestre que un núcleo de amigos brindó en honor del señor José J. Simonetti festejando su ascenso a inspector del Banco de la Nación.

En un ambiente alegre y cordial se hicieron los honores a una excelente paella preparada con esmero y habilidad culinaria bajo la dirección del señor Miguel Heras y a un sabroso asado de cordero que estuvo a cargo del perito en la materia, señor Juan J. Olme. De la comida que se prolongó hasta pasadas las 15 horas participaron cerca de cuarenta comensales que se retiraron gratamente impresionados haciendo votos por su repetición.

IMPARCIALES: Cuesta 0.20 Cts. y es similar a cualquiera de 0.30

La colectividad paraguaya

Bajo los auspicios de la Asociación Patriótica Paraguaya, se realizó anoche en el Hotel España una cena de camaradería festejando el aniversario de la jura de la constitución de su país. La fiesta transcurrió en un ambiente animado y entusiasta.

Ex-alumnos de la Escuela Normal

Ayer tuvo lugar la asamblea de la Asociación de Ex-alumnos de la Escuela Normal en la que quedaron aprobados los estatutos que regirán la entidad y se designó a los miembros de la Comisión Directiva.

CIRCO CONTINENTAL

En las funciones realizadas el sábado y ayer, el Circo Continental puso de manifiesto la buena calidad de sus elementos que ofrecieron al público variados e interesantes programas a base de pruebas en el trapecio, números de equitación, saltos difíciles y bien disciplinados, caminar sobre el alambre etc.

La exhibición de los animales amaestrados como el elefante, el camello y la jauría de fieras, constituyeron otra notable atracción.

El público se retiró satisfecho pues, las novedades de Circo Continental son merecedoras de elogio y acreditan la fama de que viene precedido. Para hoy se anuncia otra nueva función.

La Fiesta de la Escuela Normal

Se postergó para mañana

A causa del mal tiempo reinante, fué suspendida la fiesta que debía realizarse hoy en la Escuela Normal con motivo de la clausura del período escolar. Dicha fiesta se realizará mañana a la misma hora en el salón de actos públicos del establecimiento.

NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre DE A. Meza de Deluca y Cia. Colón 218 Posadas (Misiones)

Para mayor comodidad de los pasajeros

Nuevo ensanche del HOTEL ESPAÑA

Importantes reformas internas

Más piezas y más baños dotados del confort moderno Agua fría y caliente en cada habitación

Atención personal por sus propios dueños

Cocina de primer orden

Antonio Franco y Guarany 0

Ciudad: Atlético.—ATLÉTICO: Ponce, C. Pá...

Servicio Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

JOSE FUEGUEL

EXPOSICION Y VENTA: 2231 - VICTORIA - 2251

Especialidad en Alhajas, Muebles y Radios. Confecciones, Trajes de Medida, Bonetería, Peletería, Zapatería y Tienda en General

SE ACUERDAN CRÉDITOS EN EL ESCRITORIO:

2687—LA VALLE—2687

U. T. 47, Cuyo 4657

Bs. AIRES

Por breves días atende a personalmente en el PLAZA HOTEL, visítelo

Pedro Núñez (Estancias)

Señores Troperos y Carniceros

Defiendan sus propios intereses y capitalicen su dinero, adquiriendo toda la hacienda que U. T. f. na en el Establecimiento «SANTA INES», a precio incomparable, especialmente novillos y vacas, gordas y bien descansadas y de alta mestización.

Venta de mulas mansas o chúcaras, se acepta en cambio de ellas ganado vacuno

¡Plantador Yerbatero!

NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

(Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

\$ 0.17 m/n.

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando el Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

LOPEZ PERIS & LEIRAS

Socios: Manuel Lopez Peris - Alfredo Leiras

CORREDORES — CONSIGNATARIOS

25 de Mayo 145, 4º piso, BUENOS AIRES

Se encargan de la venta de YERBA MATE CANCHADA o de cualquier otro producto por cuenta de los remitentes que deseen confiarles su gestión. Hacen adelantos sobre consignaciones.

REFERENCIAS y garantías a satisfacción

GRAN FABRICA DE HIELO CRISTALINO SODAS Y AGUAS CASEOSAS Cámara Frigorífica

REPRESENTANTE: de la mejor bebida sin alcohol NARANJA CRUSH

Productos elaborados con agua filtrada, Tapas coronas, Esencias, Acidos y Gas Carbónico, etc.

DEPOSITO: de la Cervecería Arg. San Carlos S. A. y del Molino San Nicolás de Caseros E. R.

ERVEZA: Blanca, Negra y Bock HARINAS: Sol, Estrella, Luna e Integral VINOS: Tinto, Rosado y Blanco

REPARTO A DOMICILIO

JUAN ARMELLIN

Fábrica y Depósito: Bs. Aires esq. Catamarca PARQUE DEL COMERCIO

Escritorio: B. Ayar 540 Teléf. 417

POSADAS (Ms.)

MISIONES PROVINCIA

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONALES

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrería Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes Navegación a Vapor del Alto Paraná

Santa Fé 413/23 Bartolomé Mitre 1265
Posadas (Misiones) Buenos Aires

ESPECIALMENTE PARA COMERCIANTE DEL INTERIOR

Concurra a la "CASA TRES CUÑADOS" y hallará como de costumbre un extenso y variado surtido de mercaderías, con exclusividad en artículos para colonos en TIENDA, MERCERÍA y ROPE-RIA, a precios que no admiten competencia, seriedad y atención.

Compra y venta de yerba mate canchada de producción nacional

AYACUCHO Esq. SALTA Teléf. 556
POSADAS (Misiones)

Médicos

Dr. José M. Ríos
MEDICINA GENERAL — ENFERME-DADES DE NIÑOS
Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17
Sarmiento 266 POSADAS

Ramón E. Espeche
REGISTRO DE CONTRATOS PUBLI-COS. — ESCRIBANO DEL BANCO EL POTECARIO NACIONAL, DE MARINA Y DEL HOJAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrado

Inscribe títulos en el Registro de la Propiedad de Buenos Aires. — 8 nos títulos de acuerdo a la nueva Ordenanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.
CORDOBA N° 207
(Frente Cine Sarmiento)

Dr. Edmundo Barreyro
MÉDICO-CIRUJANO
Director del Hospital Regional
Rayos X y Ultravioletas
Diatermia—Electrocoagulación y Radiobisturi
De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París
Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas
Teléfono 496 Posadas
Sarmiento 224

Gregorio Escalada
Contador Público
EVARISTO F. VILLALBA
Perito Contador
Teléfono 2261.
Buenos Aires 115 Posadas

La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General—Ferretería, Bazar y Anexos—Ventas al por Mayor y Menor—Acopio de Frutos de la Región

DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES
— DE —
MANUEL JOSE PACHECO

Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

F. H. de Pánza
Almacén - Ferretería - Menaje
Depósito permanente de Papas, Cebollas, Ajós, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.
Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos
Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite precios convenientes.

de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)
TELEFONO 747

Dr. José M. Allerand
Ex-Médico del Hospital Rivadavia
Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 hs.
Rivadavia 181 — Teléfono 2033
POSADAS

Guido B. Pensa
Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional
Asuntos Civiles y Comerciales
Teléfono 507
Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dr. ROBERTO L. MIRONE
MEDICO CIRUJANO
Medalla de oro del Hospital Oftalmológico Santa Lucía de Buenos Aires
Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Torná. — Médico del Hospital Regional

Enfermedades internas
Especialista de ojos
Prescripción de lentes
Consulta: Clínica general \$ 5.—
de los ojos \$ 10.—
De 9 a 10 de 15 a 18
Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097
POSADAS (Misiones)

Dentistas

Dr. Sabino J. Solari
Cirujano-Dentista
Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas
San Martín 419 Teléfono 2128

Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alterna-tivas de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariable-mente, inmejorables. Recomiéndase muy es-pecialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confu-siones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a pre-cios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

Panadería y Almacén
"La Silenciosa"
LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Es-pecial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina
BOLIVAR 178 TELEFONO 634

CONSULTORIO QUIRURGICO
De los Doctores
Méctor Barreyro
Y
F. Oleaga
(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)

Cuenta con todos los elementos para intervenciones quirúrgicas.—Dispone de comodidades para internos operados
Clínica Médica
Enfermedades de señoras y niños
Garganta, nariz y oído
Atención médica permanente
Consultas de 8 a 10 y 15 a 18
Sarmiento 27. Teléfono 2192
POSADAS (Misiones)

CONSULTORIO DENTAL
— DEL —
Doctor Alfredo Borgini
Dentista Cirujano
Consultas de 8 a 12 y de 14 a 20 hs.
Santa Fé 333 Teléfono 500

INSTITUTO MUSICAL
INCORPORADO AL
Conservatorio D' Andrea
de la Capital Federal
Directora: Sta. HILDA E. BELLONI
Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año
BUENOS AIRES 133

Reservado
Empresa de Navegación Fluvial CASTUARIENSE Hnos.

Próximamente inauguración del ser-vicio regular Posadas, Corrientes-Barranqueras, combinación con barcos de itinerario a Buenos Ai-res con la Motonave MISIONES

Parteras

ELVIRA MIKSCHL
Partera Municipal
Con diploma de honor
Ofrece sus servicios profesionales
3 de Febrero 316 — Posadas

Julia Vargas
PARTERA NACIONAL
Ha trasladado su consultorio a la calle Córdoba 476
Dispone de comodidades para pensionista
Teléfono 584.

Dr. Rodolfo H. de la Vega
Médico Cirujano del Hospital Regional
Ex-interno del Hospital Rivadavia e Instituto de Maternidad (por concurso) C. Federal

Cirujía general — Partos
Clínica Médica Señoras—Niños
8 a 10 horas — 16 a 18 horas
San Martín 431 — U. T. 2370
POSADAS (Misiones)

Blasdelina E. de Carús
PARTERA
Consultorio: FELIX AZARA 108
Comodidad para Pensionistas.
Se atiende pedidos de la Campaña.
Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas
Posadas Misiones

"LA IDEAL"
— DE —
JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos
Visitenla y se convencerán
F. AZARA 227 Teléf. 487 POSADAS

La Tienda "LA NENA"
VENTAS POR MAYOR Y MENOR
[DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!]

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolívar 269.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.
No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA
Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094
Casa de Canje de los Productos SARITA

Abogados

ESTUDIO JURIDICO
Dr. Raúl Pedro Fernicola
Abogado
Dr. Antonio J. Fernicola
Abogado

Asuntos Civiles, Comerciales, Crimi-nales y Correccionales
sección Especial para Justicia de Paz de la Capital e interior
Anexo: Sección Comercial Adminis-trativo de Propiedades etc. Correspon-sales en la Capital Federal, Paraná y Corrientes
Teléfono 2196
Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina).
Posadas Misiones

Amelia M. de Olmedo
Ex-Partera del Hospital Regional
Recibe pensionistas — Consultas gratis
TELÉFONO 898
Rioja 578—POSADAS

Para comer bien visite Vd. la FRUTERIA y FIAMBRERIA "Buenos Aires"
Siempre encontrará cosas nuevas y recién recibidas
S. PLANTIER y Cia.
Frente al Banco de la Nación
Teléfono 145 Posadas

JUDICIAL
Por PEDRO REBOLLO H.

El Juez Letrado Doctor Carlos Colman Lerner hace saber que el Martillero Pedro Rebollo H. substará su base y el mejor postor, el día Diciembre, en su Escritorio Bolívar 218—horas 10.30 lo si-guiente.
Un automóvil OAKLAND de 8 cilindros en buen estado, el que se encuentra depositado en la Agencia del Chevrolet, Bolívar 223 Expediente Civil N° 1063 año 1933.

Comis. Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

Estudio Dr. A. B. Pandiani
ABOGADO
Posadas—Misiones

Dr. Arturo M. Ferrán
Abogado
Teléfono 2125
Posadas (Misiones)

Dominga Samaniego de Ponce
Partera
Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires
Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción
Comodidad para pensionistas
Calle San Lorenzo No 262 (Hotel Eden)
Teléfono 533 Posadas

Radios:
Aparatos se componen en pocas horas, se revisa con ins-trumentos especia-les y delante del cliente.
San Lorenzo y Av. R. Pérez
Posadas - Radio Bouquet

Hermelindo Fleitas y Lila E. G. de Fleitas
Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional, Escuela Normal y aplazados
Bolívar

SE. ALZOLA
Estudios Jurídicos
Teléfono 127
Tratar al

CEHIPE
Comis. Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES
SECRETARÍA
PARQUE DEL SOCORRIMIENTO 276
BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Bravo Barros & Cia.

"Puerto Segundo" en Misiones

56832 hectáreas, en lotes.—La inversión de mejores perspectivas. Los campos de la Compañía de Tierras y Maderas del Iguazú, los más ricos de la zona Norte, privilegiada en el Territorio, con gran frente al Río Alto Paraná y donde está instalado el "Puerto Segundo", que puede ser declarado Puerto Libre, y donde puede formarse un gran pueblo, desde que por allí se desarrolla todo el comercio de una vastísima región siendo la localidad de donde parte un excelente camino de automotores que conduce hasta los centros coloniales brasileños. Cinco lotes unidas, de 450, 1.500, 4.130, 18.700 y 31.752 hectáreas, incluyendo en el primer lote los edificios e instalaciones de Puerto Segundo. Base \$ 100 la hectárea el lote 1, \$ 30, \$ 5 y \$ 2 la hectárea los demás lotes. Los compradores de los 4 primeros lotes podrán continuar con hipotecas hasta \$ 40, 12, 4, y \$ 250 por hectárea.

EL VIERNES 14 de DICIEMBRE, a las 15 (3 p. m.), en nuestro hall, 351 San Martín 361 (Buenos Aires). Lindan al Oeste Río Alto Paraná, al Norte, grandes establecimientos y plantaciones de Puerto Bemberg, Colonia Belgrano; al Este Colonia Belgrano y al Oeste, Istueta, Pastoriza, Dufour y Compañía Territorial Franco Argentina. Tierras fertilísimas para los cultivos agrícolas. La explotación de bosques en su mayor parte vírgenes, producirá enormes beneficios, 8 % de seña y a cuenta de precio. Comisión 2 %. Informes y planos, 351 San Martín 361.—(Buenos Aires). Bravo Barros y Cia. Iniciado 21/11/934

Banco Hipotecario Nacional

Sucursal Posadas

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a los Reglamentos y Reglamentos del Banco

Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal

Territorio Nacional de Misiones—Departamento de la Capital—Ciudad de Posadas, calle Rivadavia s/n. esquina Bajada Vieja, lote 5 manzana 185—chacra 161. Una casa de material, compuesta de dos plantas, apta para negocio y familia, en terreno que mide según títulos 32 metros de frente al E, sobre calle Rivadavia por 30 metros de fondo que también es frente sobre Bajada Vieja 29998 mts. en lado Sud y 31,71 mts. en lado Oeste.

El 4 de Diciembre 1934, a las 10 horas en la Sucursal Posadas

Base \$ 21.000.—Hipoteca \$ 20.000 — Deuda actual \$ 19.797,50

Consta de: 1ra. sección: Un salón esquina, tres habitaciones y dependencias; 2da. sec. s/Rivadavia: Un salón, cuatro habitaciones y garage. Independientemente; 6 habitaciones y dependencias. Planta alta, un salón y dos habitaciones.

Nº Hº 43/32271 P.4—Serie D—Sucursal POSADAS

(ex-Nº Hº 76/74835—Serie 24)

Martillero: Domingo M. Bencivenga—Domicilio: San Lorenzo 246

LA TARDE inicia 15/11/934. Vence 3/12/934.

Territorio Nacional de Misiones—Departamento de la Capital, ciudad de Posadas, calle San Lorenzo Nº 214/218 entre las de Sarmiento y San Martín. Una casa de material apta para familia, en terreno que mide según títulos 17,80 metros de frente al Este, sobre calle San Lorenzo por 25,98 metros de fondo y según perito 17,80 metros de frente por 25,80 de fondo.

El 11 de Diciembre 1934 a las 10 hs., en la Sucursal

Base \$ 33.800 Hipoteca \$ 29.500 Deuda actual \$ 29.201,31

Consta de: dos plantas. Planta baja: Zaguán, hall, habitaciones, garage y dependencias. Planta alta: Hall; 5 habitaciones y demás dependencias.

Nº Hº 53/32321 P.4 Serie E. Sucursal Posadas.

(ex-Nº Hº 162/103343-321.)

Martillero: Domingo M. Bencivenga—Domicilio San Lorenzo 246.

LA TARDE inicia 22/11/934. Vence 10/12/934.

Un Campo Judicial

Por MARINO MONTEJANO

El Domingo 9 de Diciembre a las 10 horas en mi escritorio Buenos Aires 206 remataré el espléndido campo que se detalla en el:

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones Doctor Carlos Colman Leche he saber que en el juicio Banco de la Nación Argentina contra Juan de Fouilland y Augusto B. Fouilland, el martillero Marino Montejano venderá en pública subasta, 2 fracciones de campo indivisas que pertenecen en conjunto 941 hectáreas, 99 áreas, ubicadas en la sección Villalonga, departamento Posadas que pertenecen a una fracción mayor de 1903 hectáreas 99 áreas. Base retasada \$ 32.109,69. Seña 8 %, comisión 2 %; títulos en Secretaría a disposición de los interesados.

Posadas, Octubre 29 de 1934

M. S. Iari Olmos
Secretario

M. López Román

BOLSAS VACIAS

PARA YERBA MATE

Rioja 410 esq. Bs. Aires Tel. 2316 - POSADAS

PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora. Garage. — Servicio esmerado



San Martín 225

Teléf. 888

SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos. e hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones Finos en Caja y Suelto

Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanesa

VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

CONFITERIA "LA PALMA"

DE

ANTONIO DOMENEHC

San Martín 339 Teléfono 704

POSADAS

JUDICIAL CON RETASA

2º. Gran Remate en Apóstoles

Por DOMINGO M. BENCIVENGA

"Villa Ortiz Pereyra" en 50 meses de plazo

Los saldos que restan liquidar de los 415 lotes y 42 chacras, de los que ya se vendió la mitad en la primera subasta, coronando el éxito un centenar de casas edificadas allí.

Los días 15 y 16 de Diciembre de 1934, a horas 8, hasta terminar por orden del Señor Síndico del Concurso Civil del Dr. Manuel Ortiz Pereyra, que tramita ante los Tribunales de la Capital Federal—Juzgado del Dr. Eduardo Rojas—Secretaría Abel Miranda—procederá a rematar en el Bar de la Estación Apóstoles (Misiones) con la retasa del 25 % de su precio primitivo, los saldos de Lotes y Chacras del Barrio Parque denominado "Villa Ortiz Vereyra", lote agrícola 108 de la citada Colonia Apóstoles, que rodea íntegramente la Estación del F. C. N. E. A. totalmente subdivididos en Lotes y Chacras.

El lugar más lindo—El paraje más bonito—La ubicación mejor—El porvenir más seguro, es la ESTACION de APÓSTOLES

Por sus andenes se dan entradas y salidas a todos los productos agrícolas, ganaderos, forestal y derivados, vale decir, todo el formidable emporio de la Industria, el Comercio y la producción misionera, con especialidad la de la zona del Alto Uruguay y una parte de la Provincia de Corrientes limitando con el arroyo Chimiray por el Oeste; por ello esas tierras encierran una gran belleza y un porvenir brillante para los señores interesados de espíritu emprendedor, sean estos comerciantes, industriales o particulares.

Nuevas Bases: Los lotes con frentes a las vías del Ferro Carril que ya quedan muy pocos y que valían \$ 600.—, ahora rebajadas a \$ 450.—; los demás lotes de \$ 400.—; \$ 300.— y \$ 200.—; ahora están rebajados a \$ 300.—, \$ 200.— y \$ 150.—; es decir en 25 % menos del valor.

NUEVA VENTA: En 50 meses de plazo, sin interés, con pacto comisorio. A los compradores que paguen al contado se les hará el 20 % de descuento.

SEÑA: Solamente tres mensualidades a cuenta del precio y luego tres más al retirar los títulos provisorios estando autorizado el suscripto para suscribirlos en nombre del Concurso. Las mensualidades restantes se abonarán en el Banco de la Nación Argentina de Apóstoles.

COMISION 2 o/o a cargo del comprador.

TITULOS PERFECTOS — POSESION INMEDIATA

OTROS INFORMES: Recurrir al Jefe de la Estación Apóstoles; casa de comercio de don Isaias Esquivel y don Mario Bascary o en mi Escritorio en Posadas calle San Lorenzo 246, esquina San Martín.

ATENCIÓN!! No se suspende por mal tiempo!!

Teléfono 501



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA

DOMINGO M. BENCIVENGA
PARQUE DEL CONOCIMIENTO

Martillero Público

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES